



« Métacognition et confiance en soi »

publié le 10/05/2021

Descriptif :

Les élèves hispanistes de la 5ème 1, de Mme Hallez, ont intégré depuis quelques semaines un projet piloté par le Conseil Scientifique de l'Éducation Nationale (CSEN) intitulé « Métacognition et confiance en soi ».

Les élèves hispanistes de la 5ème 1, de Mme Hallez, ont intégré depuis quelques semaines un projet piloté par le Conseil Scientifique de l'Éducation Nationale (CSEN) intitulé « Métacognition et confiance en soi ».

Ce projet a pour objectif d'améliorer les apprentissages des élèves et de développer la confiance en soi. La classe teste actuellement l'utilisation et les effets d'un outil métacognitif qui devrait avoir une influence positive sur leurs performances, surtout au moment des évaluations.

L'outil testé est un carnet de bord à utiliser lors d'une série d'exercices du même type et donnant lieu à une évaluation individuelle. Les élèves sont alors guidés pour prendre du recul sur leur travail et pour établir des objectifs à atteindre lors des prochains exercices.

Nous arrivons au terme de la première phase d'expérimentation et les premiers retours des élèves semblent positifs. Les résultats seront transmis prochainement aux chercheurs de façon anonyme.

A suivre !

